

PRIMEROS AUXILIOS ELECTROCUACIÓN

Visiona el vídeo y responde las preguntas.

1. Qué es lo primero que hay que hacer en caso de electrocución.

Llamar al 112

Cortar la corriente

Asistir a la víctima

2. Relaciona la imagen con el estado de la víctima.



víctima inconsciente
con respiración

víctima consciente

víctima inconsciente y
sin respiración

3. Relaciona el estado de la víctima con la actuación de primeros auxilios.



Colocar a la víctima en posición lateral de seguridad, avisar a emergencias y aplicar gasas frías en la herida	Identificar la herida y aplicar agua durante 5 minutos y llamar a emergencias	Llamar a emergencias e iniciar maniobra cardiopulmonar
--	---	--

4. Indica si es verdadero o falso las siguientes afirmaciones:

- a) Las víctimas de descargas eléctricas se han de tratar con pomadas o cremas específicas.
- b) Es aconsejable llamar a emergencias en cualquier situación
- c) En caso que la víctima esté inconsciente y respire dejarla boca arriba.
- d) La reanimación cardiopulmonar se ha de hacer en el caso que la víctima no respire.
- e) Si la víctima no respira dejarla en posición lateral de seguridad hasta que llegue el servicio de emergencias.
- f) El número de emergencias es el 112.